

# PANGE LINGUA

**BOLETIN BIMENSUAL DEL CONSEJO SUPERIOR  
ARCHIDIOCESANO DE LA ADORACION NOCTURNA  
DE LOS ANGELES, CALIFORNIA,  
N° 12 DE LA FEDERACION MUNDIAL**

**N° 93 + MAYO - JUNIO + 2014**



**ESTA IMAGEN FUE TOMADA DEL CIELO EL DIA 13 DE  
MARZO DE 2013 CUANDO EN EL CONCLAVE DE  
CARDENALES Y EN LA QUINTA VOTACION FUE ELEGIDO  
EL 266° SUCESOR DE PEDRO EN LA PERSONA DE S.E.  
EL CARDENAL JORGE MARIO BERTOGLIO, NACIDO EN  
BUENOS AIRES, ARGENTINA EL 17 DE DICIEMBRE DE  
1936 Y QUE TOMO EL NOMBRE DE FRANCISCO**

## INTENCION GENERAL DEL PAPA PARA MAYO DE 2014

=====

***Por los medios de comunicación. Para que los medios de comunicación sean instrumentos al servicio de la verdad y de la paz.***

Los medios de comunicación podríamos decir que empezaron con Noé cuando mandó a volar la primera paloma para saber cómo estaba la situación fuera del arca cuando acabó el diluvio. El animalito de Dios al llegar en el segundo vuelo con un ramo de olivo en el pico estaba trayendo el mejor de los mensajes, es decir, que la lluvia se había acabado.

Los descendientes de Noé, algunos dejaron en las paredes de sus cuevas dibujos principalmente de animales y símbolos de sus expresiones usuales. Por los años de mil setecientos antes de Cristo, en Babilonia hubo un Rey llamado Hammurabi que mandó grabar sus leyes en una estela de diosita, roca negra brillante, de 2 metros y 25 centímetros de alta con 270 artículos que se divulgaron digamos en tablillas y que alcanzaron a conocerse en Palestina.

Moisés, nos dice la Biblia - libro por excelencia - recibió de Yhavé las tablas de la Ley. Los israelitas descendientes de los que huyeron de Egipto usaban tablillas de barro para escribir, pero no resultaban muy manejables, por supuesto. Así que a alguien se le ocurriría probar la piel curtida de cordero y dibujar algo con una ramita carbonizada.

No sabemos a quién se le ocurrió tomar una pluma de pavo o de gallina, cortarla en su comienzo para dejarla en punta fina y a lo mejor la primera tinta en que se mojó para garabatear algo fue la misma sangre de la gallina o pavo. Cada cual puede fantasear todo lo que quiera sobre ello sin ningún miedo a disparatar...

El caso es que dando un buen brinco en el tiempo hay que hacer honor a quien se le ocurre usar la piel de los corderos y se impone el pergamino. Y nacen los rollos que son los tatarabuelos de los libros. Pero el paso más importante lo dan

los chinos cuando a unos monjes budistas se les ocurre en el año 593 con tablas de madera imprimir sobre trapos o seda. Pero será el Sr. Juan Gutenberg quien usará el plomo y los tipos móviles. En 1448 publicaría la Biblia. Hoy un mexicano se ha inventado una imprenta que en unos minutos te saca un libro.

Y dando más brincos en el tiempo llegamos a finales del segundo milenio y entramos al tercero con todas las cada día más asombrosas maneras y modos de comunicarse. Así como antes se decía que cada hijo nacía con un pan bajo el brazo en adelante tendremos que decir que ya nace con un juguetito que le sirve de teléfono, de televisor, de fax., de todo. Y quien sabe a donde iremos a parar en esa carrera más que alocada.

El diablo no crea nadie que se ha quedado dormido o de espectador del tal fenómeno de la comunicación. Hoy día la última palabra es la comunicación instantánea de la internet y la computadora. Pues asombra que ya esté todo tan inundado de más que porquería y el sexo desenfrenado lo tiene todo el mundo al alcance de un dedo.

Benedicto XVI en su tiempo y previsión dispuso que en este mes de mayo recemos para que los medios de comunicación sean instrumentos al servicio de la verdad y de la paz. O sea que oremos para que no abunde la mentira ni nada que sea guerra. Y es toda una guerra contra la decencia tanta indecencia que se trae la comunicación. ¿Has visto tú la desvergonzada parodia de un sacerdote en un popular canal de televisión en el espacio titulado el Padre Ramón?...Dice el dicho...que la mona mona se queda, aunque se vista de seda...

Viva siempre la verdad en todo y en todos y viva siempre la paz, en todo el mundo y entre todos y para todos.

La intención misionera del Papa es: ***Para que María, Estrella de la Evangelización, guíe la misión de la Iglesia de anunciar a Cristo a todos los pueblos.*** Abreviado : ***Que María sea nuestra guía.***



**+++ INTENCION DEL PAPA PARA JUNIO DE 2004 +++**

---

***Por los desempleados. Para que los desempleados reciban el apoyo y el trabajo que necesitan para vivir con dignidad.***

Todos sabemos qué es el desempleo. Es como encontrarse lavándose las manos o ir a beber agua y de repente al abrir la llave no sale el agua. Estamos en una sociedad en que todos absolutamente todos dependemos para nuestra subsistencia o mantenimiento del beneficio del trabajo.

El beneficio del trabajo no es sólo de que podamos tener todo lo que necesitamos para una vida agradable y sin problemas económicos pudiendo afrontar todos los gastos indispensables. Es también la aportación de cada cual a la mejor convivencia familiar y social.

Y efectivamente, el problema más serio que la mayoría de las personas tienen que afrontar es el de quedarse sin trabajo o desempleado. El progreso tecnológico que se da constantemente con nuevos inventos y el crecimiento demográfico de ser cada día más personas en este mundo son causas del desempleo. Cada día se produce tanta o más cantidad de bienes con menos manos de obra.

El desempleo apareció como realidad social al final de los mil ochocientos y comienzos del mil novecientos. Hasta entonces la sociedad calificaba a los sin trabajo como inadaptados y trotamundos que dormían a la intemperie y deambulaban de noche por las calles. A finales de los años del mil ochocientos el desempleo se había convertido en una verdadera epidemia. Después de la segunda guerra mundial el desempleo disminuyó muy notablemente.

El mercado laboral sufrió un serio descalabro como consecuencia de la crisis petrolera de los años setenta. El peor de los desempleos es el de larga duración, cuando es superior a un año de duración. En los países más civilizados el Gobierno sale al quite de alguna manera porque el problema es tanto económico como social.

Como problema económico el desempleo es un despilfarro de valiosos recursos.. Como problema social es una fuente de enormes sufrimientos ya que los trabajadores desempleados tienen que luchar con una renta menor. Y durante los períodos de elevado desempleo las dificultades económicas también afectan las emociones y la vida familiar ya que todo ello trae consecuencias en cada hogar.

Algunas veces los países experimentan un elevado desempleo que persiste por largos períodos como hasta diez años. Eso fue lo que ocurrió en Estados Unidos durante la Gran Depresión que comenzó en 1929. En unos pocos años el desempleo aumentó afectando a una cuarta parte de la población trabajadora mientras la producción industrial se redujo a la mitad. Las crisis económicas siempre van acompañadas de peor salud y mayor mortalidad. El desempleo se asocia al suicidio. En el mundo las estadísticas nos dan un resultado impresionante de muertes entre los 10 y 24 años tras los accidentes de tráfico como primera causa en segundo lugar el desempleo.

Y afortunadamente hoy en la mayoría de países desarrollados el Estado o Gobierno tiene su política de protección laboral. Por supuesto que cada país tiene su propia regulación. Ese es el sistema de la Unión Europea. En Estados Unidos la tasa de desempleo alcanzó el nivel más bajo en cuatro años al llegar al 7.8 % en septiembre del 2012. y luego de crear 140 mil empleos de acuerdo a la Oficina de Estadísticas Laborales de EEUU. De todas maneras en el presente California y Rholand Island son los estados con mayor índice de desempleo con un 9.8 %. El mes de febrero del 2013 las empresas norteamericanas han creado ciento catorce mil empleos, 114.000.

El desempleo crea también salarios bajos para las personas que tienen trabajo. Se dice que en China millones de trabajadores hacen su trabajo sólo por un plato de arroz. Será exageración pero todo es posible cuando la necesidad apremia. También otras gentes o empresas quieren resolver el problema del desempleo dando menos de las ocho horas de trabajo al trabajador. Ello viene siendo como paño caliente pero no remedio mejor.

En definitiva es una muy razonable motivación por la que Benedicto XVI en su pontificado nos pidió que oráramos en este mes de junio del 2014: ***Para que los desempleados reciban el apoyo y el trabajo que necesitan para vivir con dignidad. Y tengamos presente también la intención misionera: Para que Europa reencuentre sus raíces cristianas a través del testimonio de los creyentes.*** Abreviado : ***Por Europa.***



ENCUENTRO CON LOS REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE  
COMUNICACIÓN  
***DISCURSO DEL SANTO PADRE FRANCISCO***

*Sala Pablo VI, Sábado 16 de marzo de 2013*

Queridos amigos, al comienzo de mi ministerio en la sede de Pedro, me alegra encontrarme con vosotros, que habéis trabajado aquí en Roma en este momento tan intenso, que comenzó con el anuncio sorprendente de mi venerado predecesor, Benedicto XVI, el pasado 11 de febrero. Os saludo cordialmente a todos vosotros.

El papel de los medios de comunicación ha ido creciendo cada vez más en los últimos tiempos, hasta el punto de que se ha hecho imprescindible para relatar al mundo los acontecimientos de la historia contemporánea. Expreso, pues, un agradecimiento especial a vosotros por vuestro competente servicio durante los días pasados - habéis trabajado, ¡eh!, habéis trabajado- en los que el mundo católico, y no sólo el católico, ha puesto sus ojos en la Ciudad Eterna y particularmente en este territorio cuyo centro de gravedad es la tumba de San Pedro. En estas semanas habéis tenido ocasión de hablar de la Santa Sede, de la Iglesia, de sus ritos y tradiciones, de su fe y sobre todo, del papel del Papa y de su ministerio.

Doy gracias de corazón especialmente a quienes han sabido observar

y presentar estos acontecimientos de la historia de la Iglesia, teniendo en cuenta la justa perspectiva desde la que han de ser leídos, la de la fe. Los acontecimientos de la historia requieren casi siempre una lectura compleja, que a veces puede incluir también la dimensión de la fe. Los acontecimientos eclesiales no son ciertamente más complejos de los políticos o económicos. Pero tienen una característica de fondo peculiar: responden a una lógica que no es principalmente la de las categorías, por así decirlo, mundanas; y precisamente por eso, no son fáciles de interpretar y comunicar a un público amplio y diversificado. En efecto, aunque es ciertamente una institución también humana, histórica, con todo lo que ello comporta, la Iglesia no es de naturaleza política, sino esencialmente espiritual: es el Pueblo de Dios. El santo Pueblo de Dios que camina hacia el encuentro con Jesucristo. Únicamente desde esta perspectiva se puede dar plenamente razón de lo que hace la Iglesia Católica.

Cristo es el Pastor de la Iglesia pero su presencia en la historia pasa a través de la libertad de los hombres : uno de ellos es elegido para servir como su Vicario, Sucesor del apóstol Pedro; pero Cristo es el centro, no el sucesor de Pedro: Cristo Cristo es el centro. Cristo es la referencia fundamental, el corazón de la Iglesia. Sin él, ni Pedro ni la Iglesia existirían, no tendrían razón de ser. Como ha repetido tantas veces Benedicto XVI, Cristo está presente y guía a su Iglesia. En todo lo acaecido, el protagonista, en última instancia, es el Espíritu Santo. El ha inspirado la decisión de Benedicto XVI por el bien de la Iglesia. El ha orientado en la oración y la elección a los cardenales.

Es importante, queridos amigos, tener debidamente en cuenta este horizonte interpretativo, esta hermenéutica, para enfocar el corazón de los acontecimientos de estos días. De aquí nace entre todo un renovado y sincero agradecimiento pro los esfuerzos de estos días especialmente fatigosos, pero también una invitación a tratar de conocer cada vez mejor la verdadera naturaleza de la Iglesia, y también su caminar por el mundo, con sus virtudes y sus pecados, y conocer las motivaciones espirituales que la guían y que son las más auténticas para comprenderla. Tened la seguridad de que la Iglesia, por su parte, dedica una gran atención a vuestro precioso cometido; tenéis la capacidad de recoger y expresar las expectativas y exigencias de nuestro tiempo, de ofrecer los elementos para una lectura de la realidad. Vuestro trabajo requiere estudio, sensibilidad y experiencia, como en tantas otras profesiones, pero implica una atención especial respecto a la verdad, la bondad y la belleza; y esto nos hace particularmente cercanos, porque la Iglesia existe precisamente para comunicar esto: La Verdad, la Bondad y la Belleza

en persona. Debería quedar muy claro que todos estamos llamados, no a mostrarnos a nosotros mismos, sino a comunicar esta tríada existencial que conforman la Verdad, la Bondad y la Belleza.

Algunos no sabían por qué el Obispo de Roma ha querido llamarse Francisco. Algunos pensaban en Francisco Javier, en Francisco de Sales, también en Francisco de Asís. Les contaré la historia. Durante las elecciones, tenía a mi lado al arzobispo emérito de San Pablo y también Prefecto emérito de la Congregación para el Clero, el Cardenal Claudio Hummes: un gran amigo, un gran amigo. Cuando la cosa se ponía un poco peligrosa él me confortaba. Y cuando los votos subieron a los dos tercios hubo el acostumbrado aplauso porque había sido elegido. Y él me abrazó, me besó y me dijo: No te olvides de los pobres. Y esta palabra ha entrado aquí: los pobres, los pobres. De inmediato, en relación con los pobres, he pensado en Francisco de Asís. Después he pensado en las guerras, mientras proseguía el escrutinio hasta terminar todos los votos. Y Francisco es el hombre de la paz. Y así, el nombre ha entrado en mi corazón: Francisco de Asís. Para mí es el hombre de la pobreza, el hombre de la paz, el hombre que ama y custodia la creación; en este momento, también nosotros mantenemos con la creación una relación no tan buena ¿no?. Es el hombre que nos da ese espíritu de paz, el hombre pobre,,¡Ah! cómo quisiera una Iglesia pobre y para los pobres ¡ Después, algunos hicieron diversos chistes: Pero tú deberías llamarte Adriano, porque Adriano VI fue el reformador y hace falta reformar...Y otro me decía: No, no, tu nombre debería ser Clemente, ¿Y por qué? Clemente XV: así te vengas de Clemente XIV que suprimió la Compañía de Jesús. Son bromas...Os quiero mucho. Os doy las gracias por todo lo que habéis hecho. Y pienso en vuestro trabajo: os deseo que trabajéis con serenidad y con fruto y que conozcáis cada vez mejor el Evangelio de Jesucristo y la realidad de la Iglesia Os encomiendo a la intercesión de la Santísima Virgen María, Estrella de la Evangelización, a la vez que os expreso los mejores deseos para vosotros y vuestras familias, a cada una de vuestras familias, e impartó de corazón a todos mi bendición.

Les dije que les daba de corazón mi bendición. Como muchos de ustedes no pertenecen al Iglesia católica, otros no son creyentes, de corazón doy esta bendición en silencio a cada uno de ustedes, respetando la conciencia de cada uno, pero sabiendo que cada uno de ustedes es hijo de Dios. Que Dios os bendiga.



**ROGUEMOS CADA DIA POR NUESTRO PAPA FRANCISCO**

## +++ COSAS IMPORTANTES QUE ENSEÑA LA VIDA +++

Durante mi segundo semestre en la Escuela de Enfermería, nuestro Profesor nos dio un examen sorpresa. Yo era un estudiante consciente y leí rápido todas las preguntas. Hasta que leí la última: "¿Cuál es el nombre de la mujer que limpia la escuela?. Seguramente esto era algún tipo de broma. Yo había visto muchas veces a la mujer que limpiaba la escuela. Ella era alta, cabello oscuro, como de 50 años, pero ¿cómo iba yo a saber su nombre?. Entregué mi examen dejando la última pregunta en blanco. Antes de que terminara la clase alguien le preguntó al Profesor si la última pregunta contaría para la nota del examen. Absolutamente, dijo el Profesor; en sus carreras ustedes conocerán muchas personas ; todas son importantes ; todas merecen su atención y cuidado aunque solo les sonrían y digan hola... Nunca olvidé esa lección de buenos modos. También aprendí su nombre. Era Dorothy. Todos somos importantes,

Una noche, a las 11:30, una mujer afroamericana de edad avanzada estaba parada en el acotamiento de una autopista de Alabama, tratando de soportar una fuerte tormenta. Su coche se había descompuesto y ella necesitaba desesperadamente que la llevaran. Toda mojada, ella decidió detener el próximo coche. Un joven blanco se detuvo para ayudarla a pesar de todos los conflictos que habían ocurrido durante los 60.. El joven la llevó a un lugar seguro, la ayudó a obtener asistencia y la puso en un taxi. Ella parecía estar bastante apurada. Ella anotó el nombre y dirección del joven, le agradeció su ayuda y se fue. Siete días después tocaron a la puerta de su casa. Para su sorpresa un televisor pantalla grande a color le fue entregado por correo a su casa. Tenía una nota especial adjunta que decía: *"Muchísimas gracias por ayudarme en la autopista la otra noche; la lluvia anegó no solo mi ropa sino mi espíritu; entonces apareció usted y pude llegar al lado de la cama de mi marido agonizante, justo antes de que muriera; Dios le bendiga por ayudarme y por servir a otros desinteresadamente; atentamente Sra. de Nat Kingcole"*. No esperes nada a cambio y lo recibirás.

En los días en que un helado costaba mucho menos, un niño de 10 años entró en un establecimiento y se sentó en una mesa. La

mesera le puso un vaso de agua enfrente. ¿Cuánto cuesta un helado de chocolate con almendras?... preguntó el niño. - Cincuenta centavos,- respondió la mesera. El niño sacó su mano de su bolsillo y examinó unas cuantas monedas. - ¿Cuánto cuesta un helado solo?, - volvió a preguntar. Algunas personas estaban esperando por una mesa y la mesera ya estaba un poco impaciente. El niño volvió a contar sus monedas. - Quiero el helado solo, - dijo el niño. La mesera le trajo el helado, puso la cuenta en la mesa y se fue. Cuando la mesera volvió empezó a limpiar la mesa y entonces le costó tragar saliva con lo que vio. Allí , puesto ordenadamente junto al plato vacío había una moneda de 25 centavos. Era su propina. Jamás juzgues a alguien antes de tiempo.



### HABLA LA ESPIGA



= un soneto del padre ram-mar =



**Soy una espiga feliz de centeno  
cargada Dios sabrá de cuántos hijos.  
Mis ojos tengo siempre al cielo fijos  
y mantengo mi talle muy sereno.**

**El agua desmadrada es cual veneno  
y a veces los vientos son muy canijos.  
Pero sueño despierta en los cortijos  
y el sol me va pintando de moreno.**

**Me da miedo enfrentar el mal de males  
- morir - y ser comida de animales  
en una insoslayable evolución.**

**Nadie sabe ni nadie creería  
que dijera, aunque suene a fantasía,  
también tengo mi propio corazón.**

**LA CONFESION :** Una mujer va al confesionario de una iglesia de Hoillywood. - Padre, me quiero confesar. - Por supuesto, hija; ¿cuáles son tus pecados?... - Fui infiel a mi marido, Padre; soy actriz de cine ; y hace dos semanas me acosté con George Cloney; la semana pasada me acosté con Brad Pitt; y esta semana me acosté con Richard Ger... - Lo lamento, hija, pero no puedo darte la absolución... - ¿Y por qué nooo...no que la misericordia de Dios es infinita?... - Sí, efectivamente, la misericordia de Dios es infinita ...pero El jamás va a creer que tú estás arrepentida.

**MORALEJA DIVINA.** - Después de una larga enfermedad , una mujer muere y llega a las puertas del cielo. Mientras espera a San Pedro, ella ve a través de las rejas a sus padres, amigos y a todos los que habían partido antes que ella, sentados en una mesa disfrutando de un banquete maravilloso.

Cuando San Pedro llega ella le comenta: ¡Qué lugar tan lindo!...¿cómo puedo hacer para entrar?... - Yo voy a decir una palabra; si la deletreas correctamente la primera vez...entras; si te equivocas vas directa al infierno...- le respondió San Pedro. - Sale, vale...¿cuál es la palabra?... - AMOR , - dijo San Pedro. Ella la deletreó correctamente y entró al cielo.

Un año después, San Pedro le pidió que vigilase las puertas . Y ese día, para su sorpresa, apareció su marido. - ¡Hola..., qué sorpresa!...- dijo ella; - ¿cómo estáaas>,,, - Ah, pues he estado muy bien desde que falleciste; me casé con aquella bella enfermera que te cuidó, gané la lotería y me hice millonario...; entonces vendí la casa donde vivíamos y compré aquella preciosa mansión en el barrio alto que siempre te gustó; viajé con mi mujer por Europa, Asia y Oceanía...; y estábamos de vacaciones en los Alpes justamente cuando decidí esquiar...,me caí...y aquí estoy...; y dime tú ¿cómo hago para entrar, querida?... - Yo voy a decirte una palabra...; si la deletreas correctamente la primera vez...puedes entrar; si no...vas derecho al infierno. - O Key...,- dijo él;- ¿cuál es la palabra?... - SCHWARTZENEGEER...

**Moraleja:** Ni muerto le puedes decir toda la verdad a una mujer, pues corres el riesgo de vivir en un infierno todo el resto de tu existencia.

## +++++ CALENDARIO DE VIGILIAS DE ANIVERSARIO +++++

Mayo 3 Santa Francisca de Roma , Azusa, 15°  
Mayo 3 Santa Catalina de Siena, Reseda, 3°  
Mayo 10 San Cristóbal, Las Vegas, 9°  
Mayo 17 Ntra. Sra. de Guadalupe, Chino, 15°  
Mayo 24 Santa Isabel, Los Angeles, 17°  
Mayo 24 Santa Rosa de Lima, Simy Valley, 6°  
Mayo 31 Ntra. Sra. de Guadalupe, San José, 2°

Junio 7 Ntra. Sra. de la Victoria, Los Angeles, 38°  
Junio 14 Inmaculada Concepción, Los Angeles, 17°  
Junio 21 Inmaculado Corazón de María, Hollywood, 7°  
Junio 21 San Didacus Sylmar, 4°  
Junio 28 Sagrado Corazón de Jesús, Pomona, 78°

**SEÑORES PRESIDENTES, ESTAN CONVOCADOS A REUNION EL DOMINGO DIA 18 DE MAYO , DE 3 A 5 PM EN EL SALON SUPERIOR DE SANTA LUCIA EN CITY TERRACE, ESQUINA HAZARD. NO FALTES.**

**MAYO ES LE MES DEDICADO A MARIA Y EN TODAS PARTES DONDE HAY DEVOTOS DE LA SANTISIMA MADRE DEL CIELO SE LE TRIBUTA ESPECIALES HONORES CON OFRENDA DE FLORES CADA DIA. SUMATE A ELLO Y TU MEJOR FLOR PUEDE SER TU TRABAJO Y TUS PROPIAS LIMITACIONES. ELLA ES LA HIJA PREDILECTA DE DIOS PADRE,, LA MADRE DE DIOS HIJO Y LA ESPOSA DEL ESPIRITU SANTO. EL MES DE JUNIO LO DEDICAMOS A HONRAR DE UN MODO ESPECIAL AL SAGRADO CORAZON DE JESUS QUE ES COMO DECIR SU INFINITO AMOR Y MISERICORDIA PARA TODOS Y PARA TODO.**

**ROGUEMOS TODOS MUY INTERESADAMENTE PARA QUE LA CAUSA DE CANONIZACION DE DON LUIS DE TRELLES, EL QUE DE PARIS SE TRAJO A ESPAÑA LA ADORACION NOCTURNA EN 1877 Y QUE EL MURIO EN 1891, SIGA ADELANTE Y DIOS PERMITA UN MILAGRO POR SU INTERCESION PARA PODER SER DECLARADO BEATO. ASI SEA.**

**+ Y AQUI VA LA PILDORITA DEL BUEN HUMOR : EL LORO CUBANO +**  
Un niño regresa de la escuela a su casa, cansado y hambriento y le pregunta a su mamá: Mamá, ¿qué hay de comer?... - Nada hijo, lo siento, pero no tenemos nada... El niño mira hacia el loro que tienen en la jaula y pregunta: Mamá, ¿por qué no comemos loro con arroz?... - No hay arroz. - ¿Y qué tal loro al horno?... - No hay gas. - ¿Y que no podría ser loro a la parrilla eléctrica?... - No hay electricidad. - ¿Y no podría ser loro frito?... - No hay aceite. Y luego luego se oye el grito del loro más que contento contentísimo : ¡ VIVA FIDEL, COÑO, VIVA FIDEL !